



## s2-challenge.ch 28.August 2010

Am 28. August 2010 fand der s2-challenge.ch zum 4. Mal statt.

Auch dieses Jahr war der SC-Walhalla wiederum mit einem Team und einem Single am Start.

Das Wetter war von der Temperatur her deutlich angenehmer als im 2009, aber nasse Strassen und zeitweise heftiger Regenfall haben den Athleten doch zugesetzt. Auf der teilweise neugeteerten Strasse wurden die Inliner mit einer feuchten Strasse die sehr glitschig war auf die Probe gestellt. Beim Rennvelofahren waren dann mit strömenden Regen und einem Abschnitt mit Rollsplit ebenfalls "suboptimale" Bedingungen zu meistern. Beim Lauf hat das Wetter wohl als einzige Disziplin einen leichten Temperaturvorteil gebracht. Das Biken war dann eine mittelgrosse Schlammschlacht, aber ein Bike MUSS dreckig werden ;-)

Das Team (Sämel, Andi, Leuzi und Simu) hat sich super geschlagen! Mit dem 22. Rang von 92 klassierten Teams haben sie eine Superleistung gezeigt. Wohl die beste, die der SC-Walhalla je gezeigt hatte. Mit der 9. schnellsten Tageszeit im Lauf und mit der 14. schnellsten Tageszeit im Rennvelo wurde der Grundstein für diese Klassierung gelegt.

Single Chrigu konnte ebenfalls das Rennen zu Ende fahren. Doch auch bei ihm hat das Wetter die eine oder andere Minute gekostet.

Am Abend konnte dann bei einem feinen Abendessen und einem Sportlergetränk (es feins Bierli) der lange Tag beendet werden.

Die genau Platzierungen sind bei [www.datasport.ch](http://www.datasport.ch) abrufbar.  
Die Fotos sind wie immer in der [Gallery](#) zu finden.